

COMMUNIQUE DE PRESSE

Maisons-Laffitte – le 25 juin 2024

Deleplanque obtient la médaille de platine EcoVadis pour ses efforts exceptionnels en matière de Responsabilité Sociétale des Entreprises (RSE)

Deleplanque est fier d'annoncer l'obtention de la médaille de platine d'EcoVadis, une reconnaissance importante de son engagement en matière de Responsabilité Sociétale des Entreprises (RSE). Cette distinction vient couronner des efforts constants et fait suite à la médaille d'or reçue en 2023, marquant ainsi une nouvelle étape dans l'engagement de l'entreprise pour un avenir durable.



Avec un score remarquable de 82/100, Deleplanque se positionne parmi les 1% des entreprises les plus performantes de taille et d'activité similaires évaluées par EcoVadis.

Dès 2019, à travers le projet Vision Blue, Deleplanque a intégré une dimension environnementale dans l'ensemble de ses activités, de la sélection des semences à leur distribution en passant par la production. Aujourd'hui, ce projet s'inscrit dans un plan d'action global démontrant la détermination de l'entreprise à se distinguer dans les domaines de l'environnement, du social, de l'éthique et des achats responsables.

En 2024, une analyse de matérialité (processus consistant à analyser et à classer les questions les plus pertinentes pour l'entreprise) a permis d'identifier et prioriser les enjeux RSE les plus importants. Les initiatives environnementales ont concerné le soutien aux agriculteurs multiplicateurs pour une meilleure gestion des ressources, par exemple par l'installation de systèmes d'irrigation goutte à goutte. Les collaborateurs en production de semences ont également été sensibilisés à la RSE, afin de les impliquer davantage dans les initiatives durables de la société. En matière d'éthique, des progrès significatifs ont été réalisés avec un diagnostic de cybersécurité, et un renforcement de l'accès à la formation sur la lutte contre la corruption et le trafic d'influence. De plus, l'adhésion à la Charte de la Diversité a été renouvelée tandis que le programme #Activateur des progrès (visant à faciliter l'inclusion des personnes en situation de handicap) a été lancé.

"La RSE est un sujet qui nous tient particulièrement à cœur. Nos efforts continus sont, cette année, récompensés par une médaille de platine. Nous pouvons nous en féliciter et faire de la RSE une valeur commune au groupe Deleplanque" déclare Éric VERJUX, Président du Groupe Deleplanque.

Contact presse :

Emmanuel STERLIN, Responsable Marketing – Communication - 06 10 94 55 83